

Das Zeltlager in Rehe war ein voller Erfolg

Musikverein Scheuerfeld campte mit Jugendlichen an Krombachtalsperre – Leider kein Lagerfeuer

SCHEUERFELD/REHE. Über 20 Jugendliche aus den Reihen des Musikvereins Scheuerfeld verbrachten ein Wochenende bei strahlendem Sonnenschein auf dem Campingplatz in Rehe an der Krombachtalsperre.

Am ersten Tag begann das Lagerleben mit dem Aufbau des Küchenzeltes, anschließend waren die Zelte der Teilnehmer dran. Das erste Abendessen gab es nicht auf dem Zeltplatz, sondern an der einige Kilometer entfernten Grillhütte der Gemeinde Rehe.

Aufgrund der akuten Waldbrandgefahr durfte hier leider

kein Lagerfeuer gemacht werden, aber dank zweier Gasgrills bekamen die hungrigen Teilnehmer doch noch ihre Steaks. Nach einigen Spielen war es dann Zeit für den Heimweg: Eine Nachtwanderung führte um die halbe Talsperre herum zurück zum Campingplatz, wo das Küchenteam mit heißem Tee auf die Gruppe wartete.

Am nächsten Morgen starteten die Jugendlichen nach einem ausgiebigen Frühstück auf Fahrrädern zur ungefähr 15 Kilometer entfernten Mainenburg. Hier kamen nach der Überwindung einiger „Berge-

tappen“ alle an, trotz der relativ großen Alters- und Leistungsunterschiede zwischen den jüngsten (10 Jahre) und ältesten (27 Jahre) Teilnehmern.

An der Burg gab es nach einer Spielerunde die Mittagsverpflegung vom inzwischen eingetroffenen Küchenteam. Nach der Rückfahrt zum Campingplatz nutzten die Jugendlichen die Zeit bis zum Abendessen, um sich mit einem Bad im See zu erfrischen. Anschließend saßen sie lange zusammen, um Karten zu spielen oder sich Gruselgeschichten zu erzählen. Am letzten Tag wurden nach dem Frühstück

die Zelte abgebaut und alles Material verstaut. Die Zeit bis zur Abfahrt verbrachten die Teilnehmer mit Spielen. Nachdem die ganze Zeit die Sonne geschienen hatte, kamen alle Teilnehmer kurz vor den ersten Regentropfen wohlbehalten in Scheuerfeld an, wo sie schon von ihren Eltern erwartet wurden.

Nach der Rückkehr aus dem Zeltlager haben bereits wieder die wöchentlichen Proben des Jugendorchesters begonnen, das am 12. Oktober in einem Jugendkonzert in der Turnhalle Scheuerfeld auftreten wird.